

# MAGAZINE

## Maju di Pilkada Kota Palangka Raya, Prof Andrie Elia Siap Dampingi Fairid Naparin

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID](http://PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID)

Jun 19, 2024 - 22:28



Gambar: Prof. DR. Andrie Elia, SE., M. Si (Baju Putih)

PALANGKA RAYA - Sosok yang selama ini yang layak dampingi calon walikota Palangka Raya yang saat ini sebagai Petahana, Fairid Naparin.

Fairid Naparin adalah walikota Palangka Raya yang dianggap sukses membangun ibu Kota Provinsi Kalimantan Tengah.

Diusung Partai Golongan Karya (Golkar), tentunya sosok pemuda yang juga saat ini, ayahnya juga Abdul Razak mencalonkan sebagai Gubernur Kalteng dari Partai Golkar.

Beberapa tokoh dan kandidat yang saat ini telah mendaftarkan dirinya di partai Golkar, berupaya bisa mendampingi Petahana Walikota Palangka Raya.

Dari sekian kandindat yang mendaftarkan dirinya di Partai Golkar Palangka Raya, salah satu tokoh masyarakat dan seorang Guru besar Universitas Palangka Raya (UPR) Kalteng, Prof. DR. Andrie Elia Embang, SE., M. Si.

Sosok Prof Andrie Elia Embang, dinilai layak dan pantas mendampingi Fairid Naparin untuk untuk memimpin kota Cantik ini lima tahun kedepan.

Hal ini dirangkum dari berbagai sumber, untuk sosok pemimpin kota Palangka Raya kedepannya. Menurutnya, bahwa Prof Andrie Elia Embang, dikenal sebagai seorang akademis yang memiliki SDM yang mengetahui bagaimana agar kota tidak seperti wilayah lain di Kalteng, minim sumber daya alamnya.

Bisa lebih sejahtera dan berdaya saing sama dengan kota - kota yang ada di Indonesia.

Keseriusan nya, terlihat saat dirinya mendaftarkan di Partai Golkar untuk Wakil Walikota Palangka Raya, beberapa waktu lalu di DPD Partai Golkar Palangka Raya

"Saya kenal dengan pak Fairid sebelum dan sesudah menjadi Walikota Palangka Raya yang dimana saat itu saya menjadi Rektor UPR, dimana kita sama - sama membangun kota Palangka Raya," kata Andrie Elia Embang saat mengembalikan formulir pendaftaran bakal calon wakil walikota Palangka Raya di DPD Partai Golkar Palangka Raya. (//).